

Faschingsdienstag in unserer Kita



Bevor der große Tag herankam, schmückten alle Gruppen der Kita „Auenknirpse“ ihre Zimmer fleißig mit bunten Lichterketten, Luftballons und Luftschlangen. Die Kinder haben sich für den großen Tag vorbereitet mit Faschingsgedichten und Liedern.

Zur Einstimmung wurden viele verschiedene Masken wie Elefanten oder Giraffen gebastelt.

Nun hat der langersehnte Faschingsdienstag bei den „Auenknirpsen“ begonnen. Es kamen viele Kinder in einem schönen und fantasievollen Kostüm in die Kita. Alle Kinder waren gespannt, als was sich ihre Freunde verkleidet haben. Sie versuchten die vorgeführten Kostüme zu erraten. Darunter waren Spiderman, Hexen, Prinzessinnen und Feuerwehrmänner, aber auch viele weitere schöne Kostüme.

Den Vormittag feierten wir mit lustiger Faschingsmusik und vielen bunten Luftballons. Gegen 10 Uhr begrüßten wir mit großer Freude den Einmarsch der Funkenminis vom NKC, welche stolz ihren Gardetanz präsentierten. Sie hatten auch tolle Mitmachtänze für die Kinder im Gepäck, wo jedes Kind mit guter Laune mitgewirkt hat.

Die Kinder durften auch das Niederauer Prinzenpaar mit Prinzessin Andrea und Prinz Richard herzlich begrüßen.

Die königlichen Hoheiten erstrahlten in ihren funkelnden und glitzernden Kleidern. Die Kinder waren fasziniert und bewunderte das Prinzenpaar sehr. Im weiteren Tagesablauf gab es viele verschiedene Angebote, die den Faschingsdienstag in jeder Gruppe der Kita unvergesslich machten.

Egal ob sportliche Aktivitäten wie kegeln im Zimmer oder eine Kinderdisco, wo viele Musikwünsche der Kinder in Erfüllung gingen. Die Stimmung bei der Kinderdisco war so schön, sodass alle Kinder und auch wir als Erzieher die Tanzbeine zur tollen Musik mitgeschwungen haben.

Final können wir sagen, dass für jeden Auenknirps etwas dabei war, die gute Laune sowieso an Bord war und dieser abwechslungsreiche & gelungene Tag den Großen und Kleinen der Kita noch lange in schöner Erinnerung bleiben wird.

Das Team der „Auenknirpse“